

釧路ロータリークラブ

会長 舟木博 様

拝啓 青葉の候、貴ロータリークラブにおかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、本日、日本政府ご提供の新型コロナウイルスワクチン124万回分が、台湾に到着いたしました。台湾では5月から新型コロナウイルス感染が急拡大しており、ワクチンの調達に関して、非常に苦しい状況に置かれておりました。そうした中、日本政府は台湾との友情という観点から、ワクチンを提供してくださることを決定、さらには決定から非常に短い期間で手続きを進め、台湾に送っていただきました。

台湾では、日本からのワクチン提供について、一報が入ってきた時点で早くも感謝の声が上がっておりましたが、菅首相による発表が出た段階でその声がさらに大きくなり、本日、実際にワクチンが到着して、さらにそれが無償提供であることが発表されると、多くの台湾人が深く感動し、台湾全土が日本への感謝の声で溢れかえっております。

台北中央ロータリークラブでも、会員から「日本へ感謝の意を伝えてほしい」という声が多く届いております。そこで、クラブを代表し、日本の友情に対して、心より深く感謝申し上げます。本来、直接お会いして謝意を伝えるべきところですが、現在、コロナ禍のためそれが叶わず、書状にてのお礼となりますこと、ご了承いただければ幸いに存じます。

末筆ではございますが、貴ロータリークラブの益々のご隆盛、会員の皆様及びご家族のご活躍、ご健康、ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

敬具

2021年6月4日

台北中央ロータリークラブ

会長 范恒達 (Brian)

及び会員一同